
５  １番  下 町  純 子  議員 

 

① 町民文化ホールの使用について 

町民文化ホールは町の行事のほかに様々な催しに使用されています。業者の催し

のほかにも住民の方々のピアノリサイタルや、リハーサル室はバレエやフラダンス

の練習など文化活動に使用されています。 

その活動の中で実際使用されている方から、借用時間についてもう少し柔軟に対

応してもらえないかなどの要望を聞いています。そこで、以下のとおり質問しま

す。 

（１）リハーサル室の借用時間について、現在１日３区分の時間帯になっているよ

うですが１時間ごとの借用はできないのでしょうか。 

（２）駐車場出入り口の車止めポールの着脱が女性や年配の方には難しいそうで

す。もう少し楽に着脱できるようにならないでしょうか。 

 

② マダニ感染症（ダニ媒介性感染症）について 

 マダニは主に九州・中国地方にみられ、山や森といった動物が出没する環境に多

く、畑、公園、市街地周辺の草むらにも生息していると言われています。長崎県で

も多くのマダニ感染症患者が報告されています。先日健康センターで行われた「健

康広場」で西彼保健所の方からお聞きしたのですが、マダニ感染症の長崎県の本土

地域における患者発生数は、西彼地区（本町、時津町、西海市）が最も多いそうで

す。マダニに咬まれると日本紅斑熱、重症熱性血小板減少症候群などの病気になる

ことがあります。 

 そこで、以下のとおり質問します。 

（１）本町でマダニ感染症の対策として実行していることは何かありますか。 

（２）本町でマダニ感染症の対策として他に何か考えていますか。 

 

 

 


